

桂陽っ子通信

発行

桂陽小学校
校長
瀬口 卓士

1年生で授業研究会



七月九日(火)に一年一組の教室で豊後高田市架け橋プログラム策定に向けての授業研究会が開催されました。学習のめあてに向かって、友だちと協力しながら、自分の考えや思いを上手に伝えることができました。幼稚園や保育園の先生方がたくさん参観され、卒園した児童の成長をとて喜んでいただきました。

1学期保護者会と救急救命法研修



七月五日(金)に一学期末保護者会と学校公開日を開催したところ、学校運営協議会委員の皆様をはじめ、たくさん保護者の皆様に参加していただくことができました。暑い中での授業参観でしたが、子どもたちの授業での頑張りを見ていただくことができました。その後、保護者会主催の救急救命法の研修会を高田消防署の職員の方を講師にお迎えし、低学年と高学年の二会場に分かれて実施し、AEDの使用方法について学びました。研修終了後は、各教室で学級懇談会を開き、一学期の取組の報告や夏休みの生活や学習についての話し合いができました。ご参加、誠にありがとうございました。

花プランター配布



七月四日(木)に児童会の栽培美化委員会を取り組んでいる一地域に感謝を届けようという取組で、中央公民館と教育会館、そして玉津プラチナ通りの老人クラブ連合会に花プランターを届けました。

6年生租税教室を開催



七月十日(水)に六年生が宇佐高田法人会青年部の方々と税理士さんを講師にお迎えし、租税教室を行いました。紙芝居やビデオ視聴を通して、税金の使われ方やその大切さを学びました。

桂陽っ子BON・DANCEチーム始動



八月十八日(日)に開催予定の豊後高田市観光盆踊り大会に今年もチームを結成して参加します。今年度も五・六年生の児童に募集をしたところ、昨年を大きく上回る三十三名の希望があり、早速、講師に門岡富枝先生と布田幹子先生をお招きし、練習会を行いました。子どもたちは、レッスンとソレサの踊りに合いの手を上手に合わせることができました。昨年度の準優勝をこえるように優勝目指して全力でがんばります。

5年生消費者教育



七月十日(水)に豊後高田市消費生活センターの職員の方を講師にお招きし、五年生が出席授業を行いました。子どもたちは、消費者トラブルの実態や消費者を守るための法律を学びました。

3・4年外国語活動



三・四年生は、毎週一時間の外国語活動にめあてをもって学習しています。英語を使って友だちとコミュニケーションをとる機会を伸ばしていきます。外国語助手の先生の発音も学んでいます。

行事の予定

～7月の予定～

- 16日(火) 地区児童会
- 17日(水) フッ化物洗口・一斉下校
- 18日(木) 児童集会・プール納め・着衣泳(2・4・6年生)
- 19日(金) 終業式
- 20日(土) 学びの21世紀塾土曜日講座
- 22日(月) サマースクール・学習登校日

～8月の予定～

- 3日(土) 学びの21世紀塾土曜日講座
- 6日(火) サマースクール・平和集会
平和授業
- 13日(火) ～15日(木) 閉庁日
- 17日(土) 学びの21世紀塾土曜日講座
- 20日(火) 学力向上会議・学校運営協議会
- 25日(日) 除草作業(原木の会・教職員)
- 28日(水) サマースクール
- 31日(土) 学びの21世紀塾土曜日講座

～9月の予定～

- 2日(月) 2学期始業式
 - 4日(水) フッ化物洗口
 - 7日(土) 学びの21世紀塾土曜日講座
- ※状況により変更もありますのでご注意ください。
カラー版は学校ホームページをご覧ください。

2年カゴメトマト収穫



毎年実施しているカゴメの取組で二年生が育ててきたミニトマトを収穫しました。自分たちで、毎日水やりや観察を通して食育の大切さを学びました。

スクールロイヤール授業



七月八日(月)にスクールロイヤール授業を行いました。尾根止六郎先生をお招きし、ルノイ先生が「松」の物語を話していただきました。子どもたちは、先生の話に聞き入り、松の成長や生活について学びました。